

---

## **Porsche erfüllt schwerkranken Kindern und Jugendlichen Wünsche**

Mit einer Spende von 200.000 Euro an die international tätige Make-A-Wish-Foundation erfüllt Porsche schwerkranken Kindern und Jugendlichen Herzenswünsche. Zusammengekommen war das Geld im Herbst beim virtuellen „Porsche Run“ mit 2300 Teilnehmern.

Der 16-jährige Fasil beispielsweise, der an Muskeldystrophie leidet, erhielt Zugang zum sonst für die Öffentlichkeit verborgenen Entwicklungszentrum in Weissach. Er erlebte dort den ersten Testlauf eines neuen Rennwagens. Er führte fachkundige Gespräche mit den Projektleitern und durfte einem Werksfahrer bei seiner Arbeit im Rennsimulator zuschauen. Gemeinsam mit seiner Mutter und seiner Schwester erhielt der Teenager zudem Einblicke in die Motorsportwerkstatt von Porsche.

Die Wünsche sind so vielfältig wie die persönlichen Schicksale, die dahinterstehen. Mittlerweile haben sich die Träume von mehr als 30 Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen erfüllt. Etwa für Afeef (13 Jahre) aus Singapur, der vier Tage lang die vielen Attraktionen auf Sentosa Island erkundete und die ihm gestellten Aufgaben meisterte. Oder für die 18-jährige Jenny aus Deutschland, die mit ihrem Freund ein Winterwochenende in einem schönen Hotel verbrachte und auf Shoppingtour ging.

Aida (11) aus Italien besitzt nun ein Fahrrad, das eine Person in einem Rollstuhl transportieren kann, und Albert (6) aus England hat den Weihnachtsmann in Lappland getroffen. Zachary (14) aus Frankreich weiß jetzt, wie es hinter den Kulissen seines Lieblingszoos zugeht, während Yesol (8) aus Hongkong immer noch gerne an einen abwechslungsreichen Campingtag mit seiner Familie zurückdenkt. Auch Donna (8) aus Spanien ist glücklich: Mit Hilfe der extra gegründeten „Make-A-Wish Spain School of Models“ hat sie das Rüstzeug für den Gang über den Laufsteg erhalten. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Porsche unterstützt die Make-A-Wish-Foundation: Fasil (16), der an Muskeldystrophie leidet, durfte das Entwicklungszentrum in Weissach besuchen.

Foto: Autoren-Union  
Mobilität/Porsche/Grossaufnahmen.de



Porsche unterstützt die Make-A-Wish-Foundation: Porsche unterstützt die Make-A-Wish-Foundation: Fasil (16), der an Muskeldystrophie leidet, durfte das Entwicklungszentrum in Weissach besuchen.

Foto: Autoren-Union  
Mobilität/Porsche/Grossaufnahmen.de



Porsche unterstützt die Make-A-Wish-Foundation: Aida (11) aus Italien mit ihrem neuen Fahrrad.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche unterstützt die Make-A-Wish-Foundation: Albert (6) trifft den Weihnachtsmann in Lapland.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche unterstützt die Make-A-Wish-Foundation: Zachary (14) füttert ein Nilpferd.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche

---